



### **Un grand événement brassicole à Montréal**

Le gouvernement du Québec est heureux de soutenir le Mondial de la bière, un rendez-vous qui promet de faire vivre une expérience mémorable à toutes les personnes participantes. Quelle vitrine exceptionnelle pour le talent de nos industries agroalimentaire et événementielle!

Nos festivals et événements estivaux enrichissent notre offre touristique tout en faisant rayonner le Québec comme destination par excellence. Les visiteurs sont invités à parcourir les multiples attraits et activités qui dynamisent la métropole en cette période de l'année.

Je félicite chaleureusement tous les membres de l'équipe organisatrice pour la réalisation de ce bel événement. J'encourage les touristes ainsi que la population à profiter de l'occasion pour se divertir et découvrir la région.

Bon festival!

La ministre du Tourisme  
et ministre responsable de la région de Lanaudière,

A handwritten signature in black ink, consisting of a series of loops and a long horizontal stroke.

**Caroline Proulx**